

# La Semana de la Ciencia de la UBU se centrará en el sol, la tierra y la luna

BURGOS.— La Semana de la Ciencia que este año organiza la Universidad de Burgos buscará como suele ser habitual acercar los avances científicos a los ciudadanos con varias actividades que en esta ocasión se centrará con una exposición sobre el sol, la tierra y la luna, con motivo del Año Internacional Heliosférico. De esta manera, la UBU montará una carpa en la Plaza San Juan a partir del próximo miércoles 14 de noviembre, por el que está prevista pasen los alumnos de los centros de Educación Secundaria, aunque el fin de semana permanecerá abierta al público en general.

La muestra gira entorno a varias temáticas que van desde la tierra y la luna en movimiento, la medida del tiempo, los eclipses, la luna y su configuración y el sol. En otro apartado, hay una exposición dedicada a los dinosaurios y una última con talleres a cargo del Departamento de Químicas.

La muestra 'Ciencia y Sugerencia', que cuenta con la colaboración del Aula de Estudios Científicos de Caja de Burgos, es un proyecto del Ministerio de Educación de interpretación artística del mundo científico, así como otras actividades que tienen como objetivo fundamental acercar la ciencia y la investigación a los ciudadanos.

El rector de la Universidad de Burgos, José María Leal y la vicerrectora de Investigación y Relaciones Internacionales, Julia Arcos, presentaron ayer el programa de actividades de la VII Semana de la Ciencia. Leal recordó que la iniciativa de la Semana de la Ciencia nació de la mano de la Universidad de Burgos, que posteriormente se generalizó a otros centros universitarios e incluso a otras instituciones como la Junta de Castilla y León.